

## 今月の寺ともさん <sup>きむら よしひろ</sup> 木村 吉宏 さん



今月の寺ともさんは、木村吉宏さんです。木村さんは、当寺の隣にある番町二丁目公園に、早朝から草むしりなどの清掃に週に何度も来られています。そのお仕事ぶりには、お隣ながら常々頭が下がる思いがしていました。そこでそのお気持ちなどをこの度伺ってみました。するとご丁寧に文章に下さったので、どうぞお読みください。

「私は錦町の地域住民として長年日々の生活を送っていたのですが、地域の行事、自治会、老人会等でいろいろな方々との出会いがあり、数年前に番町2丁目公園の清掃が大変なので手伝ってほしいという依頼があり、お手伝いをするようになりました。当初は公園清掃の先輩の福家さんと一緒に週末の土日の1日（2時間半程度）でしたが、公園清掃以外に周辺道路も公園からの落ち葉等で汚れているため清掃の必要がありそうだと思うようになり現在は1日置きに実施（2時間半程度）するようになっています。

私の生まれは亀井町ですが小学校時代に家族とともに錦町に引越し学校から帰宅後蒸気機関車で遊んだ懐かしい思い出があり、この公園との付き合いは約五十年になりますが、清掃を担当するようになってからは公園管理をどうすればよいかということについて私なりにいろいろと考えているところです。

毎回清掃する際に徳成寺の住職さんと挨拶を交わすようになり、公園周辺の皆様方とともにこの地区の環境美化に微力ではありますが、一助ができればと思います。どうぞよろしく願います。」と、このように公園清掃活動のいきさつを書いて下さいました。

木村さんの公園清掃の際に、お寺と公園が隣り合っているのですが、どうしても落ち葉や何やらが公園から境内に落ちて来るのですが、その境内に落ちた落ち葉さえも丁寧に掃除して下さいました。いつも感謝の念でいっぱいです。

### \*\*\*\*\*ご自慢のペットちゃん\*\*\*\*\*



名前：メリー  
性別：♀  
お年：11歳  
種類：チン  
好物：チーズ  
住所：泉さん宅(高松市)  
性格：賢いて大人しい  
苦手：散歩

エピソード：泉さんちのワンちゃんは、代々メリーで今では三代目です。よその人が来るとワンワンと怒ります。でも、身体をなでると大人しくなり、離れるとせがんできます。普段は、スヤスヤとよく眠っています。家の中が居心地がいいのか、散歩に出ようとしません。連れ出してもすぐ帰ろうとするのです。ある春の日、公淵公園にお花見に連れ出したのですが、動かなくなりました。泉さんがお出かけの時は、もう一匹のワンちゃんといい子でお留守番しています。

ご自慢のペットちゃん  
募集中だにゃん！

### \*\*\*\*\*総代さん便り\*\*\*\*\*

総代の植田です。今年の各地域の夏祭りは、コロナ禍から4年ぶりに少しずつではありますが、戻って来た様です。盆踊り・打ち上げ花火・バザー等一連の行事が時間短縮ながら執り行われました。夏の風物詩として親しんできたので愛着や懐かしさのある欠かせない行事となっており、私も参加して参りました。

我が校区の方達のご尽力により、これを見ないと夏が始まらないという瀬戸内海の夜空に打ち上げる花火にホッと一息、心から癒されたひと時となりました。また来年以降も、さらなる勢いで私達を楽しませてくれるのを期待しています。

